



## Prefiere mayoría de aspirantes a jueces anotarse vía el Legislativo



- El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, señala que hay 2,432 candidatos registrados el Legislativo; **Ricardo Monreal**, coordinador guinda en San Lázaro dice que son 2,378.

En el registro para la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que habrá en el 2025, se observa una gran disparidad entre el Poder Legislativo y el Judicial, ya que ante el primero se han apuntado más de dos mil 300 aspirantes, mientras que para el segundo sólo han acudido 134, con corte al 15 de este mes.

Pero, además, hay inconsistencias entre las cifras correspondientes al Poder Legislativo, pues el sábado, Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, dio a conocer que se han inscrito dos mil 432 personas, y minutos más tarde, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, aseguró que la cifra es de dos mil 378.

<https://laopcion.com.mx/nacional/prefiere-mayoria-de-aspirantes-a-jueces-anotarse-via-el-legislativo-20241118-477960.html>